

## DJK Marktsteinach

### Vorstandschaft im Amt bestätigt

Die DJK wird weiterhin von der bewährten Mannschaft geleitet. Bernd Götzendörfer besetzt das Amt des 1. Vorsitzenden, sein Vertreter ist Jochen Proksch, die Finanzen werden von Robert Birkel und Yvonne Augsten verwaltet und das Schriftliche übernimmt weiterhin Sigrid Herder. Außerdem ist sie für die Pressearbeit zuständig. Jugendleiter Samuel Birkel wurde in seinem Amt bestätigt und er wird vom Jugendausschuss unterstützt. Dem gehören Emely und Selma Albertus, Nellie Amrhein, Matteo Birkel, Leticia Böhm, Sophie Stumpf und Leys Carus an. Nicole Kress und Frank Gundermann stellen das Amt der Kassenrevisoren, als Straßenkassier und Seniorenbeauftragter ist Heinz Birkel eingesetzt und als Fahnenträger stellt sich Otmar Zängerlein zur Verfügung. Dieter Herder ist Ehrenamtsbeauftragter und Doris Götzendörfer bekleidet das Amt der Gleichstellungsbeauftragten. In den Vergnügungsausschuss ließen sich Rene Götzendörfer, Roland Döll und Samuel Birkel wählen. Der Vorsitzende Bernd Götzendörfer brachte in seinem Bericht das 100-jährige Vereinsjubiläum 2024 vor. Dazu stehen verschiedene Termine bereits fest. Der Einstieg ins Jubiläumsjahr beginnt mit einer Silvesterfeier, am 13.04.2024 ist der Ehrenabend geplant und im Rahmen des Fisch- und Sommerfestes wird ein Sportwochenende angeboten. Nachdem unser Bewirtschafter Goulian Kyriai zum 31.12.2022 gekündigt hat ist es erfreulich, dass die Gaststätte ab 01.04.2023 wieder einen neuen Wirt hat. Rafail Sidiropoulos übernimmt mit seiner Mannschaft die Bewirtung mit griechischer Küche. Bereits vor Corona hat die DJK Marktsteinach beim BLSV eine Energieberatung beantragt. Die nötigen Unterlagen liegen dem BLSV vor, wir warten nun auf den nächsten Schritt. Über die Dachflächenvermietung für Photovoltaik wurde rege diskutiert und es erging an die Vorstandschaft der Auftrag, andere Möglichkeiten in Betracht zu ziehen und bei Firmen und Vereinen Vergleichsinformationen einzuholen, bevor eine Entscheidung getroffen wird. An die Sportler und die Nutzer der DJK-Anlage ging der Appell, mit Wasser, Strom und Heizung sparsam und sorgsam umzugehen. Yvonne Augsten legte den Kassenbericht für 2022 vor. Außerdem bat sie die Versammlung um Zustimmung zur Bildung von freien Rücklagen in Höhe der zulässigen steuerlichen Werte. Dem Antrag stimmte die Versammlung zu. In der Badmintonabteilung meldeten sich durch Corona und aus gesundheitlichen Gründen einige aktive Sportler ab. Die Abteilung könnte Zuwachs vertragen, die Trainingszeiten sind montags von 18.00 bis 20.00 Uhr. Bei Interesse – einfach vorbei schauen und reinschnuppern. Die Dartmannschaft „Die Piraten“ konnten in die B-Klasse aufsteigen. Das Training ist Freitagabend im Nebenzimmer der DJK Gaststätte. Die U 11 Fußballer schlossen die Runde mit 19 : 45 Toren ab und spielen seit der neuen Saison in der U 13. Jetzt wird nach den offiziellen Regeln mit Schiedsrichter, Abseits- und Rückpassregel gespielt. Holger Stumpf erklärte, dass er sein Traineramt ab Sommer 2023 nieder legt. Als Mannschaftsverantwortlicher wird er gerne weiterhin unterstützend mithelfen. Am Mittwoch ab 17.00 Uhr findet Bambini-Fußballtraining bei der DJK statt. Mathias und Marcel Graser, unterstützt von Edeltraud Keidel bringen den Kids spielerisch, mit viel Freude, die Grundlagen des Fußballspiels näher. Der Gymnastikabteilung gehört seit Herbst letzten Jahres die Krabbelgruppe an. Immer dienstags von 11.00 bis 12.00 Uhr treffen sich die Muttis oder Omas mit den Kleinen im Jugendraum der DJK. Ansprechpartner sind Annika Trabandt und Natascha Schäfer. Das Kinderturnen ist für 3- bis 6-jährige dienstags von 16.30 bis 17.30 Uhr. Sieglinde Götzendörfer und Sigrid Herder lassen sich abwechslungsreiche Übungsstunden einfallen, mal stehen Fangenspiele, ein andermal ein Parcour auf dem Plan. So ziemlich alle Sportgeräte kommen zum Einsatz. Die Zumbagruppe hatte eine längere Zwangspause. Seit März findet wieder mittwochs von 18.45 bis 19.45 Uhr Zumbatraining mit Katrin Schirmer statt. Das Gymnastiktraining ist ebenfalls am Mittwoch, von 20.00 bis 21.00 Uhr und wird von Ergotherapeutin Doris Götzendörfer geleitet. Rückenorientierte, therapeutische Übungsstunden werden hier angeboten. Power ist am Donnerstag von 17.00 bis 18.00 Uhr angesagt

## Jugendleitung der DJK Marktsteinach



beim Bodywork mit Übungsleiterin Helene. Immer wieder neue Kraftübungen und Ausdauertraining stehen auf dem Programm. Bei der Tischtennisabteilung findet Jugendtraining dienstags von 17.30 bis 18.30 Uhr mit Rudolf Proksch und Dieter Herder statt. Oft ist hier die Ballmaschine im Einsatz, was den Kindern und Jugendlichen besonders viel Spaß macht. Die Tischtennismannschaften spielen in Spielgemeinschaft mit Löffelsterz. Es sind in dieser Saison 3 Mannschaften zum Spielbetrieb gemeldet. Trainingstag ist Dienstag ab 18.30 Uhr bei der DJK Marktsteinach. Viele Jugendliche powern sich am Donnerstag von 18.00 bis 19.30 Uhr mit Volleyball aus, die Erwachsenen ab 19.30 Uhr. Die Mannschaft belegt aktuell den 3. Platz der Freizeitliga. Im Sommer steht der Beachvolleyballplatz zur Verfügung. Wer sich für die Sportangebote der DJK Marktsteinach interessiert, kann gerne zum Schnuppertraining vorbei kommen. Bei der abschließenden Diskussionsrunde wurde der Antrag gestellt, die Homepage neu zu gestalten und zu modernisieren.